
Der Spatz:    Salzburger Festspiele und ein Jedermann für alle 

Aus einer Posi on der Dummheit und der Überheblichkeit steht die SPÖ vor den Wahlen in Salzburg 
und egal wie dieses Ergebnis am Sonntag lautet, die ÖVP wird den Landeshauptmann stellen und ich 
behaupte, aufgrund der imper nenten Verdummung und systemimmanenten Überheblichkeit der SPÖ 
wird die ÖVP nicht für die Minderleistung bestra .  

 

Vergessen wir nicht, die SPÖ stellte einen Landeshauptmann bzw. Landeshaup rau und bei den Wahlen 
2018 ergab sich folgendes Bild 

   



Gewinnen wird die FPÖ und ich sage es gleich vorab, das liegt nicht an Marlene Svazek! 

Da gelten bei mir nicht die Aussagen und Feststellungen, die Svazek ist so lieb, so gescheit und ein 
poli sches Ausnahmetalent, da fehlt es an der Master-Thesis, in der Theorie und der Praxis. Momentan 
und auch unter H.C. Strache konnte man nur bei dieser Regierungspoli k glänzen. Da wäre auch ein Idi 
Amin Dada als sozialis scher Großkoali onär durchgegangen, innen Ostblock und außen Schwarz.  

Mit der nicht gelieferten Master-These ….  Svazek ist ein Ausnahmetalent, kann mir keiner kommen 
und wenn man dies behauptet, warum muss dann Kickl den Wahlkampf mitmachen?  Svazek ist doch 
die „Gemäßigte“ in der FPÖ und da holt Sie sich gerade Kickl?  Sorry, da passt einiges nicht zusammen.  

Doch zurück zum Programm, die FPÖ mit Svazek wird in Salzburg einen Erfolg einfahren und die ÖVP 
wird einen Misserfolg erleben und ab Montag wird auf Na onalratswahlen programmiert werden.  

Die FPÖ kann nicht dulden, dass die ÖVP untergeht und die ÖVP kann ohne die FPÖ in keine Regierung 
mehr ohne die Substanz unter der Unterhose zu verlieren, die FPÖ wird nur verlangen die Unterhose 
bis zu den Knien zu ziehen, die Sozialisten … oder die Grünen und Neos wollen das Gehänge.  

Die ÖVP hat keine andere Wahl als jetzt die Wahl und die FPÖ hat auch keine andere Möglichkeit als 
jetzt zu den Urnen 

- weil schön langsam Niederösterreich zu einem Problem wird. Ich will nicht viel sagen .. doch 
EVN .. und wo sind die Kostenreduk onen …  wo sind die Hilfen für die notleidenden Bürger? 

- weil es noch einiges von Thomas Schmid geben wird… und von Kurz 
- weil je länger die ÖVP in dieser Posi on mit den Grünen bleibt, immer mehr an S mmen 

verloren gehen. 
- Kurz sein Spiel spielen wird, den ein Kurz vor Gericht, das will auch die FPÖ nicht, darum muss 

es zumindest einen blauen Jus zminister geben. 

Was die Salzburgwahl zeigen wird …. die Opposi on ist nicht auf eine vorgezogene Wahl vorbereitet, 
da auch bei den Grünen ein Machtkampf bevorsteht oder auch schon am Laufen ist.  

Denn ich kann eine Gewessler nicht gerade als Sympathieträgerin bei den „alten Grünen“ ausmachen 
und Kogler ist mehr als abgängig, er hat die Strahlkra  einer Flasche Wasser bei Alkoholikern. 

 … und was die Neos betri , da sehe ich Auflösungserscheinungen, nicht jeder kann mit dem 
Flintenweib und ein Brandste er ist auch nicht jedermanns Sache, zumal die OMV Geschichte jederzeit 
aufgewärmt werden kann.  

Doch dieses Thema haben wir schon durchgekaut, es geht hier vielmehr um den gegenwär gen 
Frontverlauf innerhalb der SPÖ, hier zeichnet sich schön langsam ein deutlicheres Bild ab.  

Die gegenwär ge SPÖ Situa on ist mit einer Verstopfung vergleichbar, die üblen Gase können nicht auf 
natürlichen Weg abgehen und dadurch muss es durch die Medien und hier vorzugsweise bei Oe24 
entweichen. 

Die dicken Speckbackerl der Sozialisten glänzen wie frisch lackierte Barockengerl bei Funk und 
Fernsehen, doch wenn der erfolgreiche Durchbruch erfolgt ist und alles was keine Miete zahlt raus ist, 
sozusagen die Babler-Bubble … dann hat die Linke oder auch die KPÖ wieder mehr Zulauf und H.P. 
Doskozil kann endlich mit dem Reinigen der Partei beginnen. 

Also wie bei einem Pickel … das Eiter ist draußen und das Schmerzha e bleibt.  

  



Doch vergessen wir nicht, diese strategische Meisterleistung … alles vor einer Salzburg Wahl und wer 
glaubt, diese Aufregung um die hungernden Kinder, der grassierenden Armut und der Trostlosigkeit bei 
Dragqueen Lesungen ist vorbei, der hat sich getäuscht, diese schmerzha en Nachbetrachtungen 
werden bei der Steiermark-Wahl genauso Thema sein und wie jetzt und in Folge zu einem Desaster bei 
der EU Wahl führen, denn hier wird die SPÖ Leistung auf EU Ebene im Ukraine Krieg Thema werden. 
Doch dazu noch später. 

Hier meinte gestern ein „Insider“ es wäre gut die EU Wahl vor der Na onalratswahl abzuhalten, denn 
dann würden die „frustrierten Wähler“ sich zuerst bei der EU Wahl ausleben und dann entspannter zur 
Na onalratswahl gehen. 

Eine Teufel werden die Bürger tun, denn mit jeder aufgeflogenen Lieferung von Panzern durch 
Österreich unter einer Grünen Verkehrsministerin, mit jedem neuen Klimakleber und mit jedem neuen 
Grünen Steuer-Gesetz, wird die ÖVP mehr in den Abgrund gerissen und wären die Na onalratswahlen 
dieses Jahr … hä e man die nächsten fünf Jahre Zeit, das Image zu verbessern und endlich einen 
„Saubermann“ als ÖVP-Obmann aufzubauen, der mit den korrup ven Abgründen aufräumt. Kurz 
könnte aus dem Schussfeld genommen werden und in den Bünden könnten neue Arbeitsplätze 
geschaffen werden … und zuhause bei Sobokta könnte man einen Flügel für den Flügel ans Haus 
anbauen ….  

.. doch zurück zur SPÖ. 

Es zeigt sich nach dem gegenwär gen Gefühl, es wird ein Flügelkampf der Männer, denn der Schi unge 
wird schon für eine andere Sache „wegbelohnt“ … man könnte auch ein Andreas Schieder Schicksal 
prophezeien. Trotzdem wird der Parteitag der Sozialisten …  wie Ibiza und Kni elfeld an einem Ort, halt 
nur in Freundscha . 

Es würde mich nicht überraschen, wenn Rendi-Wagner auf einem S mmze el der EU-Wahl zu finden 
wäre, weil Sie zu höheren bes mmt ist und Akademiker beim AMS nicht so gut ankommen. Das Wiener 
Speckbackerl wird dafür sorgen, damit verliert er nicht sein Gesicht und Rendi kann in Frieden ziehen, 
wenn sie nicht wie eine betrogene Ehefrau nachkei  und Deutsch … der geht in Pension. 

Die nachfolgenden Wochen werden für die SPÖ spannend, denn Doskozil wird für „Nächte der langen 
Messer“ sorgen und der soziale Wohnbau wird mehr neue Arbeitskrä e bekommen als das AMS Wien 
derzeit gemeldet hat.  

Der Rest der Truppe, die Unvermi elbaren, werden eine neue Linke gründen, Herr, Fussi, Strobl, Misik 
und Babler … die Verstopfung und sie werden sich Links sehen und posi onieren … sie werden sich so 
sehen wie Wagenknecht … nur sind sie halt ungewaschen, dumm und ohne Ausbildung. 

Dieses Linkslinks, das so links ist, dass es manchmal schon wieder rechts ist, ist natürlich nicht mit den 
Kommunisten zu vergleichen.  

Eine Elke Kahr oder Kay-Michael Dankl  …... mögen diese durchaus freundlichen und durchaus 
ehrenwerte Menschen sein … doch vergleichbar mit einem Krokodil, das gerade gegessen hat und ein 
bisschen gestreichelt werden möchte  … den beide sind einer Ideologie verpflichtet, die …. Millionen 
Menschen ermordet haben … und um beim Krokodil zu bleiben, der Hunger kommt wieder.  

Wer es nicht glaubt … dem empfehle ich einmal „Der Archipel Gulag“. 

Ich will hier nicht mit einem überziehenden  Vergleich kommen , doch es wäre fast so, als würde man 
ein freundliches Gesicht … für die DAP finden und sagen, alles was nachher kommt, das war gestern 
und nicht heute … wir haben uns geändert.   



Diese Linken und linkslinks Linken mit ihrem Hang zum Verbot und der ero schen Verehrung der 
arbeitenden Klasse sind im Grunde die Grabsteine der SPÖ und Kickl mit seiner FPÖ kann einer gut 
funk onierenden SPÖ kein Paroli bieten und darum muss er auch jetzt handeln. 

Daher ist die Eleganz der EU Beförderung für Rendi, die Abspaltung des linken Flügels von der SPÖ und 
eine Neuausrichtung, wenn nicht sogar eine kleine Kulturrevolu on in der Löwelstrasse, der 
burgenländische Rote wird schwer im Magen liegen … und alle Genossen singen: „Es wird eine 
Abs mmung sein und Du wirst nicht mehr sein!“.  

Eines ist den „Garanten“ der Sozialdemokra e klar und da sprechen wir nicht von den Sprechpuppen 
in der Löwelstraße … sondern den Chefs oder Herrschern im Sozialen Wohnbau, den Gewerkscha en, 
der Arbeiterkammer und sons gen Hütern der Pfründe ….  nur unter einem intern lenkbaren Obmann 
möglich und dies ist in keinem Fall Doskozil, zumindest auf Dauer.  

Nicht dass er es nicht könnte. Er kann den Verkehr regeln mit der Hand und nicht mit der S mme. 
Doskozil wird sich wie ein Puppenspieler einer Puppe bedienen.  Kern kann es nicht sein … doch es wird 
sich schon jemand finden.  … oder vielleicht ist ja Doskozil nur die Zündschnur und der wirkliche Chef 
ist im Hintergrund?   

Doch diese ganzen Überlegungen führen uns eigentlich eines vor Augen, wenn man nach diesen ganzen 
Intrigen und Machenscha en noch nicht zu weinen begonnen hat …. Was hat dieses ganze Getue für 
die Bevölkerung gebracht? 

Das sich anbahnt, ist an einigen Seismografen abzulesen, Edtstadler sucht verzweifelt einen Job, nicht 
mit wirklicher Arbeit, sondern mit einer Mission. Landeshaup rau, EU-Beau ragte oder sonst 
irgendetwas, wo genau sie sich wohl fühlt. 

…  und das führt uns auch gleich zum nächsten Kandidaten, dem Außenminister Schallenberg. Was 
treibt diese Verbotsfigur eigentlich den ganzen Tag? Übt er Besteck halten? 

Eine Baerbock scha  es im Handstreich zwei Weltmächte zu desavouieren, Schallenberg scha  nur 
die eigene Bevölkerung gegen sich aufzubringen. 

Wieso ist da Schallenberg nicht gleich nach Russland und China geflogen und hat klargestellt … wir 
sprechen zwar Deutsch … aber wir sind nicht so! 

Was lernen wir … diese Seismografen der vergangenen Verbotsdiktatur .. zeigen an, es kommt zu 
Wahlen. 

Ebenso kann man am Kanzler ablesen, wieso es demnächst zu Wahlen kommen kann, weil … er die 
Wirtscha  besucht und sich „Spendengelder“ verspricht … der Wille wäre da, doch die Kasse ist leer.  
Was ebenso auffällig ist, seine Frau scheint aus dem Spiel der Berater genommen worden zu sein, denn 
plötzlich ist der Nehammer seidenweich und nicht küchenhart. 

All dies zu den Salzburgwahlen … und doch ist es nur ein Sturm im Wasserglas, wenn man bedenkt, 

- Baerbock in China 
- Amerika warnt vor einer russischen tak schen Atombombe 
- ein Biden auf Konfronta on mit China 
- Ukraine 
- Der Sudan 

… und so gehen wir einem Untergang entgegen und merken es nicht einmal. Weil die österreichische 
Poli k mit derar gen Dingen beschä igt ist.  



Baerbock in China, hier darf ich auf einen Gastar kel im Focus hinweisen: 

h ps://www.focus.de/poli k/der-china-versteher/analyse-vom-china-versteher-nach-baerbock-besuch-muss-sich-diktator-xi-neu-sor eren_id_191264401.html 

Auszug: 

Nach der verunglückten Aussage Macrons gelangte Diktator Xi zu der Überzeugung, nun erfolgreich 
einen Keil zwischen Europa und die USA getrieben zu haben. Doch Baerbock spricht genauso klare 
Worte wie die EU-Kommissionspräsiden n Ursula von der Leyen zuvor. 

Mi lerweile musste Macron hinter der feminis schen, werte-geleiteten Phalanx einscheren, sich fügen 
und seine Aussage zurücknehmen. Beide Frauen haben der freien Welt und letztlich den Menschen auf 
Taiwan einen großen Dienst erwiesen. Dass Peking deshalb schäumt, dürfen sie defini v als 
Ri erinnenschlag werten. 

Anhand dieser Zeilen von Prof. Dr. Dr. Alexander Görlach kann man erkennen, welcher Schwarm an 
Geistesgrößen um das intellektuelle Schwarze Loch im Außenministerium kreist.  

Der Starthüpfer im Völkertrampelball, als logische Strategie im geopoli schen Spiel, gefolgt von Schere, 
Stein, Papier … als Eröffnungssequenz im Gespräch mit den Chinesen. 

Vergessen wir eines nicht, China einer der führenden Größen im Bereich der KI, nur knapp hinter den 
USA. FinTech-Unternehmen wie Alibaba oder andere Unternehmen die bereits in ihren täglichen 
Geschä en mi els Gesichtserkennung potenzielle Käufer selek eren. 

In diesem Bereich, schlägt eine Baerbock auf, mit einem kindlichen Verständnis, gewohnt eine Ja-
sagende Masse an geis gen Bodenbrütern, um sich zu haben. 

Hier war nach einigen Minuten klar, dass jegliche Bemühungen von sicherlich bemühten Diplomaten 
scheitern mussten, dass die Beziehungen zu Deutschland und in Folge auch zu Europa Schaden nehmen 
mussten. 

… und so bleibt meine Frage, wo ist Schallenberg?  Österreich hat nicht unbeträchtliche Inves onen 
in China bzw. wirtscha liche Verbindungen:  

 

  



So wie Baerbock Russland aus der Hü e den Krieg erklärt hat, so hat sie China gegen Deutschland und 
in Folge gegen die EU aufgebracht. 

Als Außenministerin ohne Handschlag zur Tür gebracht zu werden, zeigt mehr als nur eine efgreifende 
Kränkung, man darf nicht vergessen, die Kultur der Chinesen hinsichtlich der Beamtenbildung bzw. dem 
Werdegang eines Beamten … schon zur Kaiserzeit, war eine vollendete Kunst. 

Wie erst müssen die Bildung und Formung eines chinesischen Diplomaten sein und in weiterer Folge 
eines Außenministers, der zudem in der chinesischen KP bis zu diesem Posten überlebt hat. 

All dies beachtet und betrachtet, im Hinterkopf noch die Bilder vom Empfang von Ursula von der Leyen 
in China, ein leerer Teppich und kein Staatsempfang, lässt für die nächsten Jahre schlimmes befürchten. 

 

An dieser Stelle darf ich auf einen Ar kel in Le Monde diploma que verweisen, so Chinas großer Sprung 
ins KI-Zeitalter ein Thema ist. 

Link:  h ps://monde-diploma que.de/ar kel/!5915523 

CHINAS GROSSER SPRUNG INS KI-ZEITALTE 

Chinas Hightech-Sektor leidet unter der US-Embargo-poli k. Und die chinesischen KI-Entwickler hinken 
ihren Konkurrenten aus dem Silicon Valley hinterher. Aber es scheint nur eine Frage der Zeit, bis die 
asia sche Supermacht in diesem Bereich die globale Führung übernimmt. 

 

Amerika warnt vor einer russischen tak schen Atombombe 

h ps://www.oe24.at/welt/ukraine-krieg/usa-warnen-vor-russischer-eskala on-durch-tak sche-atomwaffe/552760523 

Auch hier versagt das neutrale Österreich auf ganzer Linie und es gibt die Ins tu onen in Wien, hier 
findet man kein Bemühen der österreichischen Regierung jene Kanäle zu nutzen, um hier dieses 
Schreckensszenario zu entschärfen. 

Das gerade die einzige Na on auf dieser Welt vor den Gefahren des Einsatzes einer Atombombe warnt, 
und ohne Not selbst zwei abgeworfen hat, dies kann nur als zynisch bezeichnet werden.  

Seit Beginn des Kriegs werden Waffen durch unser Land direkt an die Ukraine geliefert und auch dieser 
Tage war wieder eine Lieferung aus Italien in die Ukraine unterwegs. 

Ich frage hier, wer hat diese Durchfuhr erlaubt? 

Die Verkehrsministerin, die Verteidigungsministerin, die Jus zministerin oder gar der Kanzler? Hat das 
Parlament darüber beraten, hat es hier eine angemessene Anhörung der einzelnen Meinungen 
gegeben, eine Abs mmung der Abgeordneten? 

Österreich hat sich der immerwährenden Neutralität verpflichtet und wir lassen Waffenlieferungen 
durch unser Staatsgebiet zu?  Darf Russland ebenso Waffen durch Österreich transpor eren? 

Ein Außenminister, der sich in Brüssel mehr zuhause fühlt, als in der neutralen Heimat, der hat nichts 
mehr in dieser Regierung verloren.  

Wieder ein Beispiel für die Gefährdung der österreichischen Sicherheit durch die Untä gkeit der 
Regierung. 

  



Biden auf Konfronta on mit China 

Wer hat es nicht erwartet, dass Biden nun durch diverse Probleme im eigenen Land nunmehr eine 
Konfronta on mit China sucht. 

Verfolgt man die Nachrichten, so ist eine Simula on bzw. von einer Übung der Chinesen zu lesen, die 
eine Invasion von Taiwan simuliert. 

Kann China Taiwan angreifen?  Ja, jederzeit, nur stellt sich die Frage … zu welchem Preis? 

.. und genau hier sind wir auf einen Punkt angelangt, den die USA nutzen. Ablenkungspoli k, Poli k der 
Bilder und Poli k der Ablenkung. 

Amerika hat ein Einwanderungsproblem, eine Opioid-Epidemie, ein Problem mit der Wirtscha , ein 
Bankenproblem und ein Biden-Problem. 

Amerika ist ef gespalten, die Republikaner trauen den Demokraten nicht mehr und umgekehrt. Die 
Demokraten wollen eine „Entwaffnung“ der einfachen Bevölkerung und eine Sozialisierung. Natürlich 
auch viele andere Dinge, doch diese beiden Problemfelder sind nicht so in der Betrachtung. 

Beide Problemstellungen sind auch ein Problem der Lobbys und nicht so stark ein Anliegen der 
Bevölkerung.  Die Waffenindustrie ist in Amerika eine tragende Säule der Wirtscha  und dieser Säule 
will man den Waffenverkauf im eigenen Land verbieten … natürlich wird da der Bibelgürtel in einen 
Alarmzustand versetzt. 

Was nun die Sozialisierung betri , so kann es nicht im Interesse der Märkte sein, hier eine starke 
Gewerkscha  oder gar sozialis sche Bewegung zuzulassen. Was ist der Einzelne gegen die 
Krankenversicherungen oder Pensionsfonds? Ja sicher, der libertäre Gedanke zum Markt, würde Dr. 
Markus Krall einwenden … nun da wende ich ein, wieviel Mi elschicht gibt es noch in Amerika? 

Amerika steht unter Biden am Scheideweg, es braucht auf der einen Seite einen schnellen Sieg in der 
Ukraine … um die Wirtscha shilfen zu erklären und auf der anderen Seite wieder als „Friedensbringer“ 
in der Welt bestä gt zu werden, doch auf der anderen Seite, kann Amerika in der jetzigen Phase keine 
Wirtscha skrise gebrauchen, vor allem keine, die von Amerika ausgeht. 

….. und auch hier muss man die Regierung fragen, welche Vorsorgen wurden getroffen? 

Amerika hat immer dann einen Krieg begonnen, wenn es keinen Ausweg aus den eigenen Problemen 
mehr wusste.   

Wo sind unsere Antworten?  

Sicherlich gibt es noch tausende Aspekte, die den Niedergang Amerikas beschreiben, diese liebe Leser, 
sollten von Ihnen in Kommentaren geäußert werden. 

 

  



Ukraine 

Pu n hat die Front besucht und es gibt verschiedene Videos von Stellungen der Russen. Diese Bilder 
sind beeindruckend, zeigt es doch befes gte Stellungen inkl. Einbauküchen. 

Ebenso werden in diversen Kanälen die ukrainischen Vorbereitungen einer „Art“ Offensive gezeigt und 
hier sind Panzeransammlungen und Truppenaufmärsche zu sehen. 

Da bleibt doch die Frage …. Wo ist die russische Lu waffe, die russischen Raketen und vor allem die 
Drohnen? 

Fakt ist, die Russen haben sich im Osten und im Süden eingegraben und die „Lieferung“ von T-54 an die 
Front lässt nur einen Schluss zu … hier hat sich mäch ge Feuerkra  eingegraben. 

Eine Javelin funk oniert mit Infrarot und Bildgebungsverfahren .. und da fragt man sich … kann der 
Turm des T-54 von Hand gerichtet werden?  Die Wirkung auf eingegrabene und nicht fahrende Panzer 
dür e eher … mau sein. 

Daher deutet alles darauf hin, dass nach der ukrainischen Offensive ein Gegenangriff erfolgen wird, der 
Russe hat aus den Lehren des zweiten Weltkriegs seine Schlüsse gezogen. 

Es bleiben viele offene Fragen und diese werden eigentlich jeden Tag aufgezeigt …. 

… wo ist die Lu waffe 

… wo ist die Marine 

… wo sind die neuen Waffen. 

Da bleibt auch die Frage … wo kommt der Treibstoff für die Panzer der Ukraine her. Wo kommen die 
ganzen Betriebsmi el her? 

h ps://weltwoche.ch/daily/neuster-ar kel-von-us-reporter-seymour-hersh-ueber-die-habgier-
selenskyjs-und-den-totalen-bruch-zwischen-dem-weissen-haus-und-dem-geheimdienst-weil-die-
nord-stream-sprengung-im-voraus-ni/ 

Ein wenig Aufschluss findet man hier in diesem Ar kel der Weltwoche. 

 

Der Sudan 

Hier kann man noch keine wirklichen Schlüsse ableiten, doch hä e im Sudan ein russischer Stützpunkt 
entstehen sollen und nun ist dort ein Bürgerkrieg ausgebrochen. 

Hier darf ich nochmals auf den Suez Kanal hinweisen und was eine Sperre in Europa bewirkt hat. 

 

Alle diese Themen sind nur kleine Problemfelder, die im Blickwinkel eines Spatzen sind, doch wie viele 
Probleme noch unter der Oberfläche schlummern … diese wag ich nicht abzuschätzen. 

Ihre Kommentare sind ein wich ger Bestandteil meiner Überlegungen …  

Der Spatz 

 


